



## Juan Manuel Albacete

Abogado - Socio

Oficina  
Montevideo

Tel  
(598) 2 902 1515 Ext. 169

Email  
[jmalbacete@guyer.com.uy](mailto:jmalbacete@guyer.com.uy)

Linkedin  
[linkedin.com/in/juan-manuel-albacete-gomez](https://www.linkedin.com/in/juan-manuel-albacete-gomez)

### Experiencia

Juan Manuel Albacete, abogado, desarrolla sus actividades principalmente en el Departamento Legal Tributario, el cual dirige, y en el Departamento Corporativo y Bancario. Es Profesor Titular Grado V (Catedrático) y titular de cursos de grado y posgrado de Derecho Financiero de la Facultad de Derecho de la Universidad de la República. Fue Profesor del Posgrado en Tributación de la Universidad Católica del Uruguay y en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de la República. Es el Director de la Revista Tributaria del Instituto Uruguayo de Estudios Tributarios. Fue Presidente del Instituto Uruguayo de Estudios Tributarios entre los años 2007-2009 y actualmente es Director. Es el secretario general del Instituto Latinoamericano de Derecho Tributario (ILADT) e integra el Consejo Directivo del mismo. Fue Director del Instituto de Finanzas Públicas de la Facultad de Derecho – UDELAR en los años 2020 y 2021. Es integrante de la International Fiscal Association (IFA).

Ha asistido a numerosos seminarios y conferencias nacionales e internacionales de derecho fiscal y ha escrito numerosos trabajos de su especialidad. Es experto en asesoramiento tributario y en litigios fiscales.

Tiene amplia experiencia en materia tributaria asesorando a instituciones financieras y empresas multi nacionales y nacionales. Ha participado en la celebración de contratos con el estado y en el asesoramiento fiscal en emisiones de valores públicas y privadas, estructuración de financiamientos e inversiones, asesoramiento a las instituciones participantes en la deuda externa uruguaya. También ha participado en el asesoramiento y estructuración de fideicomisos, fondos de pensión e inversiones. Ha asesorado en operaciones bancarias en general y adquisiciones y reestructuras empresarias.

Reconocido por prestigiosas publicaciones internacionales legales tales como "Chambers & Partners", "PLC Which Lawyer", "Latin Lawyer", "Who's Who Legal" por su destacado desempeño en el área de Derecho Tributario.

También ha sido reconocido por la prestigiosa publicación International Tax Review – Euromoney como Americas Tax Practice Leader of the Year (año 2018).

---

## Trabajo representativo

Es asesor en temas fiscales y legales de la Asociación de Bancos Privados del Uruguay, de Gol Líneas Aéreas Uruguayas, de Unilever Uruguay Soc. S.A., ADT Security Services S.A. (TYCO), FEMSA (Coca Cola), varios bancos privados de Uruguay y de Telefónica Móviles del Uruguay S.A. (ABIATAR).

Ha asesorado a Total y Tullow Oil Total en licitación internacional para la exploración de petróleo en Uruguay. El mandato implicó la creación de la estructura tributaria más segura y eficaz para la licitación competitiva y el cumplimiento del contrato.

Ha asesorado en la redacción de una ley relacionada con el tratamiento fiscal de los instrumentos financieros derivados y la redacción de otra ley relacionada con la modificación del secreto bancario y el beneficiario final para el cumplimiento de los tratados internacionales.

Asesoró a Goldman Sachs & Co. en su primera inversión en Uruguay con la adquisición aproximadamente de las 60% acciones en Tienda Inglesa, una cadena de supermercados de Uruguay. La compra se llevó a cabo luego de varios meses de negociaciones.

## Publicaciones

Ha escrito una gran cantidad de artículos sobre su especialidad.

## Conferencias

Ha participado regularmente y expone en conferencias de su especialidad (IFA, ILADT e IBA).

## Idiomas

Español, Inglés